



**GARDA MEDIA**

# Reses Perseorangan, Nur Hasra: Alhamdulillah ini Komitmen Kita Bersama Masyarakat

Linda Sari - [BUKITTINGGI.GARDAMEDIA.ID](http://BUKITTINGGI.GARDAMEDIA.ID)

Feb 15, 2023 - 22:26



*Reses anggota DPRD kota Bukittinggi Nur Hasra, B.Sc*

Bukittinggi--Reses anggota DPRD kota Bukittinggi periode 2019-2024 masa sidang II Tahun 2022-2023 Nur Hasra, B.Sc Rabu (16/02)digelar di Kelurahan Bukit Cangang Kayu Ramang Kecamatan Guguk Panjang Bukittinggi.

Hadir pada acara tersebut Camat Guguk Panjang mewakili bapak Walikota diwakili oleh Sekretaris Camat Guguk Panjang, Bapak UKW, Lurah Bukit Cangang Kayu Ramang, yang diwakili oleh Sekretaris Lurah pak Alek, tokoh masyarakat, RW dan RT, tokoh masyarakat, serta anggota DPRD dari Dapil Mandiangin Koto Selayan Ibra Yaser, jajaran SKPD dan dinas terkait, yang mewakili, dari Sekretariat DPRD Mus Mulyadi Kabag Umum, sebagai koordinator reses di DPRD beserta seluruh pendamping, alim ulama, cadiak pandai para

kader, dan seluruh hadirin yang menghadiri reses tahun 2023.

Dalam penyampaianannya Anggota DPRD kota Bukittinggi Nur Hasra mengatakan, Intinya kita disini juga untuk bersilaturahmi apalagi yang hadir disini adalah warga Bukit Cangang Kayu Ramang walaupun reses saya di Guguk Panjang.

"Kegiatan reses ini adalah kegiatan anggota DPRD untuk mengunjungi masyarakat, turun ke daerah pemilihan. Kami di Guguk Panjang ada 7 Kelurahan. Reses masa sidang III tahun 2021-2022, di Tarok Dipo dan di Pakan Kurai," terang Nur Hasra.

"Hari ini yang hadir sekitar 100 orang, dan Alhamdulillah ini adalah bentuk komitmen kita bersama-sama masyarakat.

Dikatakannya, Pemerintah ada 2 bagian yakni Pemerintah Kota Bukittinggi dalam hal ini dipimpin oleh Kepala Daerah Bapak Walikota, kemudian DPRD sebagai unsur penyelenggara dan semua ini perlu mitra dengan DPRD.

"Kalau DPRD kita membuat regulasi, menganggarkan, kemudian mengawasi jalannya pembangunan itu tugas DPRD dan jika Pemerintah Kota Bukittinggi yakni membuat registrasi, membuat Undang-undang, membuat budgeting kemudian pengawasan kontrol," katanya.

Diceritakan Nur Hasra, beberapa dana pikir yang telah dilaksanakan salah satunya adalah renovasi mesjid seperti atap mesjid dan MDA mesjid Nurul Yaqin.

"Selanjutnya dana pikir yang telah dijalankan yakni kegiatan anak-anak didikan Subuh, saya selalu memberikan snack supaya mereka termotivasi untuk selalu bangun Subuh dan berbagai kegiatan lomba yang bisa diberikan oleh ustad dan ustadzah," imbuhnya.

Ia menambahkan, Kedepannya ia sedang menyusun pikir, masih kita canangkan, jika ada yang urgent akan kita usulkan dari dana pikir saya yang Rp 1,2 milyar.

"Untuk usulan-usulan yang disampaikan warga kami nanti kita coba apakah nanti kita bisa tindaklanjuti dengan dana pikir atau langsung disikapi oleh dinas dinas terkait melalui kegiatan dan perencanaan dan kita akan program kan di Dinas masing-masing," pungkas Nur Hasra yang juga sebagai Wakil Ketua DPRD kota Bukittinggi..

**(Linda).**